



北海道旭川永嶺高等学校 第2年次通信

銀嶺の風



2020年4月30日

大雪山
Asahidake

NO.2

— 今後の学校生活について —



GW以降は登校できるのか、分散登校になるのか、それとも今までどおり自宅での学習になるのか正式の通達が現在のところ(4/30)ありませんので、ホームページを毎日チェックして指示に従って欲しいと思います。

自宅での学習がもしも5月末までになったときには、さらに各ご家庭にご負担をかけることとなります。また、それぞれの生徒には精神的にも不安定で辛い生活ですが、状況がさらに悪化していくことがないように我慢と責任ある行動を継続してください。そして自分の進路を実現するためには自分が一番しっかりしなければならないので「学習」も自主的に行うことが重要であると思います。

予定されていた学校行事も1年を通じて、変更しなければなりません。校内でさまざまなことを検討しています。決定次第ご連絡いたします。

2年次 科目選択ガイダンス

例年、3年生の選択科目ガイダンスを5月初旬に体育館で生徒、保護者ともに説明するのですが、「3密」を避けるため、科目選択のガイダンスは、プリントを配布して説明をします。この集会は自分の進路に深く関わります。来年どんな授業を選択するのが正しいのか、とても重要なガイダンスです。6月中旬には意志決定をし、提出していただきます。ですから進路目標をどうするのかを保護者と本人が話をしておく必要があります。しっかりと決めた上で入試科目をチェックしておいてください。(・2次試験までの入試科目 ・第2希望の入試科目)

キャリア集会

キャリア集会は夏休みまでの期間に形態を考えながら情報を提供したいと思っています。これも重要な路指導の一貫で、2年次のどの時期にどのレベルまで仕上げておくべきか進路指導部の先生から話されます。いわば、具体的な努力の道しるべと、その具体的なアドバイスがその内容です。

— 永嶺ウォーク —

楽しみにしている行事の一つである「永嶺ウォーク」は、カムイの杜が予定地です。なんとか実現したいと思っていますが、これもわかりません。実現できたとしても焼き肉などを班でついで食べることはできないかと思えます。それでも春の行事でクラスが仲良くなるきっかけにもなるので、是非実現できると良いですね。



— 春の野球の大会・高体連大会の中止 —

野球の春の大会もインターハイも中止になりました。また、各高体連の支部大会・全道大会も中止になりました。(4月28日に連絡がありました)せっかく今まで練習をしてきた成果を発表できないのは非常に辛いことです。3年生にとっては悲しい知らせです。しかし、命に関わることなのでしかたありません。

—授業等の「動画配信」について—



「YouTube」等のソーシャルメディアを利用して、学習の一助となる動画を配信する試みをしてみようということになりました。対象の教科は国語・数学・英語で、5月2日から6日までの期間とします。また、視聴の際に必要な準備や手順については、担任の先生から連絡されます。なお、視聴が出来ない生徒数の把握もしていきたいと思っています。その他、実際に配信してみて、課題が見つかるかもしれません。その際にはご意見や感想をいただけたら幸いです。十分なものとは言えないかもしれませんが、各先生が、一生懸命作ったものなのでご利用ください。なお、本校のホームページから動画コンテンツに入れません。配布されたプリントのQRコードかURLを登録してご利用ください。

—PTA年次役員について—

PTA総会が中止となりました。総会に代わり、議案書と承認書を生徒を通じて配布いたします。PTA総会議案書に同意していただける方は、承認書を次の登校日までにお子様を通じてご提出お願い申し上げます。

また、PTA年次役員が決定いたしましたのでご紹介いたします。1年間、PTA活動でご協力いただくことになりました。よろしく申し上げます。なお、本部役員は総会で決まり次第ご連絡します。

なお、PTA合同委員会は例年5月中旬から下旬にかけて開催されますが、その時期よりも遅れてお集まりいただくことになると思います。該当する役員の皆様には後日知らせいたします。

年 組	保 護 者 名	生徒名	年 組	保 護 者 名	生徒名
2年1組	川合 麻由美	愛 菜	2年5組	野田 香織	一 樹
2年2組	時山 里美	輝	2年5組	橋詰 由紀子	多 絵
2年3組	遠藤 真紀	駿 斗	2年5組	長谷川 真里	力 也
2年3組	登坂 美穂	唯 斗	2年6組	大塚 しのぶ	健 号
2年3組	橋本 恵里	芽 生	2年6組	船木 理恵	柊 花
2年4組	野地 宏恵	奏 絵	2年7組	伊藤 加奈子	未 来
2年5組	佐竹 めぐみ	亜優奈	2年7組	長谷川 小百合	詠 人

敬称は略させていただきます

たんごせつく 端午の節句

5月5日の節句。古来、邪気をはらうために菖蒲(しょうぶ)や蓬(よもぎ)を軒に挿し、関西ではちまきを、関東では柏餅を食べました。菖蒲と尚武(勝負)の音がおなじことから、近世以来、男子の節句とされ、甲冑や武者人形などを飾り、庭前にはのぼり旗や鯉のぼりを立てて、男子の成長を祝ったのです。第2次世界大戦後は、「こどもの日」として国民の祝日になりました。

「柏」は、冬になっても葉を付けたまま過ごし、新芽が吹く頃に落葉する特徴があります。後継ぎができるまで葉を落とさないため、縁起担ぎのめでたい木とされています。

神事に欠かせない餅を縁起の良い柏の葉で包んだ柏餅を端午の節句に食べることで、男の子が元気に育つことを願っています。



5月の行事予定

以下の事柄は中止や延期もあり得ます。

- ・14日(木) 前期生徒総会(放送にて)



皐月 (さつき)

太陽暦では6月～7月上旬
左の花は、サツキツツジ

皐月…陰暦5月。早苗月というように、早苗を取って本田に移植する月であるからこう呼ばれたとかいうことです。北海道の場合、桜が咲く頃に田植えをしていますね。また、五月晴れは、梅雨の合間の晴れた日をいいます。